



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones



Ibagué, 22 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2037

¡El Libertador no está solo! Alcaldía e IBAL trabajan sin descanso en la emergencia

El personal ha estado día y noche, atendiendo los daños ocasionados en la tubería Segundo Acueducto, para restablecer la movilidad.

Desde que se reportó la emergencia en el barrio El Libertador este fin de semana, la Alcaldía de Ibagué y la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, han trabajado incansablemente para reparar el daño en la tubería del Segundo Acueducto, y restablecer la movilidad.

Erika Palma, gerente de IBAL, informó que el daño ocurrió en dos tramos de 24 y 32 pulgadas, generando dificultades para los residentes.

"Estamos avanzando en las reparaciones necesarias para resolver la situación lo antes posible, con nuestras cuadrillas IBALContigo hemos estado 24/7 con la novedad registrada", afirmó Palma.

Además, el gerente de Infibagué, Edilberto Pava, mencionó que en un esfuerzo conjunto, se retiró un poste de la Secretaría de Gobierno que se vio afectado.

"Desvestimos y retiramos un poste que contenía una cámara de seguridad, lo que permitió al IBAL continuar sus labores sin inconvenientes. En cuanto concluyan las obras, el poste será reinstalado", señaló Pava.

La Secretaría de Movilidad también ha estado presente, apoyando la regulación del tráfico mediante los Agentes Azules para garantizar la seguridad y fluidez en la zona.

Plaza de Bolívar – Palacio Municipal
Calle 9ª # 2 – 59 – oficina 219 – Código Postal 730006
prensa@ibague.gov.co



www.ibague.gov.co

Hay que destacar, que se realizará una mesa de trabajo con la Gobernación del Tolima para determinar los daños y las próximas acciones a ejecutar.